



**Herzlich  
willkommen**

# **Textkonzepte Online-Beiträge**

(Social Media und Co.)

0

**Herzlich  
willkommen**

1

PAS

2

BAB

3

AIDA

4

Powerwörter | Wortlisten



1

## PAS

(Problem | Agitate |  
Solve)

**P** → **Identifiziert das Problem**

Texten ist mühsam und kostet Zeit.

**A** → **Macht das Problem sichtbar**

Wie oft kommen Sie nicht weiter, ergänzen und löschen dann doch wieder alles? Es ist zum Haare raufen, wenn es im Text einfach nicht voran geht.

**S** → **Löst das Problem** mit einem Produkt oder einer Dienstleistung

Dabei ist Texten Handwerk. Das erlernbar ist. Zum Beispiel im Texterseminar. Hier sind die Termine gegen Schreibfrust.

1

## PAS

(Problem | Agitate | Solve)

<b>P</b>	Struggling to lose weight? Worried about your health? Have tried various methods but none worked?	Haben Sie Schwierigkeiten, Gewicht zu verlieren? Machen Sie sich Sorgen um Ihre Gesundheit? Haben Sie verschiedene Methoden ausprobiert, aber keine hat funktioniert?
<b>A</b>	Excessive weight weighs you down in multiple ways. You get easily tired. You can't wear the clothes you want to wear. There is a greater risk of having diabetes, high blood pressure and heart disease. Low quality of life. Restrictive social life. It goes on.	Übermäßiges Gewicht belastet Sie in mehrfacher Hinsicht. Man wird schnell müde. Du kannst nicht die Kleidung tragen, die du tragen möchtest. Es besteht ein erhöhtes Risiko für Diabetes, Bluthochdruck und Herzerkrankungen. Geringe Lebensqualität. Restriktives Sozialleben. Es geht weiter.
<b>S</b>	A breakthrough weight loss program that guarantees result. No dieting. No need to sweat in the gym. You will notice a marked difference within weeks. Contact us today to know how the magic works.	Ein bahnbrechendes Abnehmprogramm, das Ergebnisse garantiert. Keine Diät. Im Fitnessstudio muss man nicht schwitzen. Sie werden innerhalb weniger Wochen einen deutlichen Unterschied bemerken. Kontaktieren Sie uns noch heute, um zu erfahren, wie die Magie funktioniert.

1

## PAS

(Problem | Agitate | Solve)

<b>P</b>	Are your search engine rankings extremely low? Is your website failing to attract customers?	Sind Ihre Suchmaschinen-Rankings extrem niedrig? Gewinnt Ihre Website keine Kunden?
<b>A</b>	All your customers are going to your competitor websites, right? Every morning you open your inbox and meet with disappointment: no new sales notifications. Income is down. Expenses are the same or going up. You desperately need some traffic that converts.	Alle Ihre Kunden besuchen die Websites Ihrer Mitbewerber, oder? Jeden Morgen öffnen Sie Ihren Posteingang und werden enttäuscht: Keine neuen Verkaufsbenachrichtigungen. Das Einkommen ist gesunken. Die Ausgaben bleiben gleich oder steigen. Sie benötigen dringend Traffic, der konvertiert.
<b>S</b>	Supercharge your search engine rankings and skyrocket targeted traffic with my SEO copywriting services. Attract laser-focused prospects who are itching to buy from you. Witness undeniable, data-backed results that leave your competition in the dust. Say goodbye to the struggle of targeting high competition words. Start publishing SEO content today.	Steigern Sie Ihre Suchmaschinen-Rankings und steigern Sie den gezielten Traffic mit meinen SEO-Copywriting-Diensten. Ziehen Sie aufmerksame Interessenten an, die unbedingt bei Ihnen kaufen möchten. Erleben Sie unbestreitbare, datengestützte Ergebnisse, die Ihre Konkurrenz in den Schatten stellen. Verabschieden Sie sich von der Mühe, Wörter mit hoher Konkurrenz gezielt anzusprechen. Beginnen Sie noch heute mit der Veröffentlichung von SEO-Inhalten.

1

## PAS

(Problem | Agitate | Solve)

<b>P</b>	Do you suffer from chronic back pain? Are you spending sleepless nights and are unable to move around?	Leiden Sie unter chronischen Rückenschmerzen? Verbringen Sie schlaflose Nächte und können sich nicht bewegen?
<b>A</b>	Back pain can be excruciating. It can make you bedridden. You are dependent on painkillers and painkillers destroy your kidneys. You may even get used to drugs trying to deal with this incessant pain. There is not a single moment of happiness and relief.	Rückenschmerzen können quälend sein. Es kann Sie bettlägerig machen. Sie sind auf Schmerzmittel angewiesen und Schmerzmittel zerstören Ihre Nieren. Möglicherweise gewöhnen Sie sich sogar an Medikamente, um diese unaufhörlichen Schmerzen zu lindern. Es gibt keinen einzigen Moment des Glücks und der Erleichterung.
<b>S</b>	Don't let back pain hold you back any longer. Seize this golden opportunity to liberate yourself and experience the exhilaration of a pain-free existence. Join countless individuals who have found solace in our unrivalled solution. Book an appointment today.	Lassen Sie sich nicht länger von Rückenschmerzen zurückhalten. Nutzen Sie diese einmalige Gelegenheit, sich zu befreien und das Hochgefühl einer schmerzfreien Existenz zu erleben. Schließen Sie sich unzähligen Menschen an, die in unserer konkurrenzlosen Lösung Trost gefunden haben. Buchen Sie noch heute einen Termin.

2

## BAB

(Before | After |  
Bridge)



**BEFORE**

Kunde mit  
einem  
Problem



**AFTER**

Kunde ohne  
dieses  
(ursprüngliche)  
Problem



**BRIDGE**

Ihr Produkt  
ist die  
Lösung

# 2

## BAB

(Before | After |  
Bridge)

**B** → **IST-Zustand**

Texten ist mühsam und kostet Zeit.

**A** → **SOLL-Zustand**

Wie schön es doch wäre, wenn ein Text mal auf Anhieb gelänge. In dem ein roter Faden erkennbar ist und Empfänger sofort verstehen. Und darauf reagieren.

**B** → Der **Weg** dorthin

Hier hilft das Texterseminar. Es schult in der Textkompetenz und macht Schreibprozesse einfacher. Hier sind die Termine.

2

## BAB

(Before | After |  
Bridge)



3

## AIDA

(Attention | Interest |  
Desire | Action)

**A** → Schafft **Aufmerksamkeit**

3 wirklich überraschende Erkenntnisse:

**I** → Sorgt für (mehr) **Interesse**

Texten ist kinderleicht.

**D** → Weckt **Verlangen**

Auch Sie können zum Profitexter werden.

**A** → Stößt eine **Handlung** an

Wie? Jetzt im Text schulen lassen. Mit dem  
Texterseminar. Hier sind die Termine.

3

## AIDA

(Attention | Interest |  
Desire | Action)

### Aufmerksamkeitsstarke Wörter

Aufgepasst	Bewiesen / Beweis	Breaking News
Krass	Garantiert	Jetzt
Endlich	Versprochen!	Sofort
Einzigartig	Geheimnis	Exklusiv
Erstklassig	Ergebnis	Ausgezeichnet
Unfassbar	Unglaublich	Großartig
Auszeichnung	Erstaunlich	Wirklich

3

## AIDA

(Attention | Interest |  
Desire | Action)

Aufmerksamkeit

Interesse

Verlangen

Handlung

**Ob du's glaubst  
oder nicht:**

Man kann auf

**Fleisch**  
verzichten,  
aber nicht  
auf guten  
**Geschmack.**



**Der Big Vegan TS.**  
Jetzt neu bei McDonald's®.

# 4

## Powerwörter

### Vorteile einleiten

Das bedeutet für Sie	Das heißt für Sie	Sorgt für
Fördert	Sichert	Spart
Steigert	Vereinfacht	So sparen Sie
Das hilft gegen	Bringt	Maximiert / minimiert
Leistet	Senkt	Führt zu
Optimiert Ihre	So verbessern Sie	Das hilft Ihnen bei
So vermeiden Sie		

4

## Powerwörter

## Vorteilswörter

Ja	Natürlich	(ganz) einfach
gerne	selbstverständlich	sicher

4

## Powerwörter

### Druck erzeugen

Nur noch (bis)	Bitte beachten	Drandenken!
Heute	Ab morgen	Gleich
Bis 31.03.	Wichtig	Jetzt
Nicht(s) verpassen	Das müssen Sie wissen	Achtung!
Handlungsbedarf!	Akut!	Sofort
Schnell		

# 4

## Powerwörter

### Positive Verben

(Ziel) erreichen	Profitieren	Zustimmen
Planen	Sichern	Gewinnen
Verstehen	(Wunsch) verwirklichen	Genießen
Freuen	Beraten	(Traum) erfüllen
Anbieten	Unterstützen	

4

## Powerwörter

### Positive Adjektive + Adverbien

Besonders	Persönlich	(Auf Sie) zugeschnitten
Passend	Gut	Ausgezeichnet
Sicher		